

# *Dilma Roussef affirme que les responsables de corruption dans l'entreprise PETROBRAS seront punis.*

---



Brasilia, 21 février (RHC-PL)-. La présidente brésilienne Dilma Roussef a relevé que les personnes impliquées dans les affaires de corruption de la compagnie Petrobras seront condamnées pour ces actions illégales.

Dans des déclarations à la presse elle a également réitéré que les entités ne sont pas responsables des manœuvres illégales de leurs employés, car la compagnie n'est pas impliquée dans les délits.

Par ailleurs la présidente a défendu la Police Fédérale et le Ministère Public pendant les enquêtes sur les affaires de corruption dans l'entreprise Petrobras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47351-dilma-roussef-affirme-que-les-responsables-de-corruption-dans-lentreprise-petrobras-seront-punis>



**Radio Habana Cuba**